

TEODORO DÍAZ HEREDIA.



Teodoro Díaz Heredia, con uniforme de teniente republicano

Hoy desenterramos de los escombros humeantes de la desmemoria a **Teodoro Díaz Heredia**, que en nombre de miles de desaparecidos como consecuencia del golpe cívico-militar del 18 de julio de 1936, reivindica su lugar en la memoria colectiva de las gentes, porque ya está, y estuvo, recordado siempre por sus familiares y amigos.

Gracias a las aportaciones de una nieta de Teodoro, este teniente republicano, de poco más de veinte años de edad, dejó su pueblo, al igual que cientos de jornaleros, braceros, campesinos y obreros, para defender la República contra el fascismo; y por ella daría la vida en los frentes de batalla.

Teodoro Díaz Heredia nació en Porcuna el 13 de enero de 1909. Sus padres eran Juan Díaz Palomo y Brígida Heredia Palomo, que vivían por aquellos entonces en la calle Beato Garrido de Porcuna. Se casó en Madrid, posiblemente durante la contienda, con **Natividad Vélez Rubiños**, con la que tuvo una hija en 1938, **Teodora Díaz Vélez**. Teodoro Díaz llegó a alcanzar el rango de teniente de la República, estando encuadrado en la 1ª Brigada de Caballería de Úbeda, al mando del comandante Aguado, participando en la batalla de Guadalajara en 1937 contra los “faccios” italianos que derrotaron.

Su rastro se nos pierde en 1938, durante los prolegómenos de la Batalla del Ebro, al igual que otros cientos que aún seguimos guardándoles un “rincón” en la Historia.

[Todos los Nombres de Porcuna](#)

Apartado de correos nº 47-23790. Porcuna (Jaén)
nombresporcuna@gmail.com

Rogamos la máxima difusión entre vuestros contactos

[facebook](#)

